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Дорогие друзья!

Вашему вниманию предлагается весьма эффектив-
ная методика изучения английского языка.

Суть заключается в следующем: предлагается осваи-
вать две страницы текста пособия (разворот — левую и 
правую страницы) ежедневно. Материал специально ор-
ганизован так, что надо учить по 2 страницы в день. Ин-
формация будет усваиваться в течение дня.

В целях достижения результата объём предлагаемой 
информации ограничивается разумным контентом, ко-
торый мозг способен осознать. Закладывание информа-
ции в определённые структуры мозга должно проходить 
ежедневно — только в этом случае будет достигнут же-
лаемый эффект. Конечно, пропуск одного-двух дней не 
сведёт все усилия студента на нет, однако заметно сни-
зит результативность процесса. Материал, который со-
знательно закрепляется систематически, запоминается 
прочно и надолго. Новые знания связываются с уже об-
ретёнными (или просто ложатся на чистое поле), а также 
закрепляются в долговременной памяти.

Удачи!
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Английский алфавит

буква название буква название

A a [ЭЙ] N n [ЭН] 

B b [БИ:] O o [ОУ] 

C c [СИ:] P p [ПИ:] 

D d [ДИ:] Q q [КЬЮ:] 

E e [И:] R r [А:] 

F f [ЭФ] S s [ЭС] 

G g [ДЖИ:] T t [ТИ:] 

H h [ЭЙЧ] U u [Ю:] 

I i [АЙ] V v [ВИ:] 

J j [ДЖЭЙ] W w [ДАБЛ Ю:] 

K k [КЭЙ] X x [ЭКС] 

L l [ЭЛ] Y y [УАЙ] 

M m [ЭМ] Z z [ЗЭД] 

В английском языке определяют два типа слога:
1) открытый (если слово оканчивается на гласную, 

чаще всего на непроизносимую е)
2) закрытый (если слово на гласную не оканчивается).



Учим новые слова:
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Личные местоимения:

единственное 
число

множественное 
число

I [АЙ] — я  we [УИ:] — мы 

you [Ю:] — ты you [Ю:] — вы

he [ХИ:] — он 

they [ЗЭЙ] — они she [ШИ:] — она

it [ИТ] — это 

Местоимение I («я») всегда пишется с большой буквы.
Местоимение you («ты, вы, Вы») переводится на рус-

ский язык «ты» («Вы») или «вы» в зависимости от контек-
ста. Оно используется также и для обращения к незнако-
мым людям. Вся фраза при этом не носит оттенка фами-
льярности или пренебрежительности; особой вежливой 
формы обращения в английском языке нет.

Местоимение it относится к  предметам, животным. 
Все неодушевлённые предметы, понятия, а также некото-
рые живые существа заменяются местоимением it. Оно 
соответствует в  русском языке местоимениям всех трёх 
родов и переводится в зависимости от рода заменяемого 
им существительного.



6

aПроизношение буквы

открытый слог

произносится [ЭЙ]: gate [ГЭЙТ] — ворота

закрытый слог

произносится [Э]: tap [ТЭП] — кран

перед r
произносится [А:]: jar [ДЖА:] — банка

в безударном положении перед r 
(часто в конце слов)

произносится [Э]: altar [О:ЛТЭ] — алтарь

в безударном положении, 
в суффиксах и префиксах

произносится [Э]: paradox [ПЭРЭДОКС] — 
парадокс

перед l + согласная

произносится [О:]: salt [СО:ЛТ] — соль

перед f, n, s, t + согласная

произносится [А:]: dance [ДА:НС] — танец

перед lm, lf
произносится [А:]: half [ХА:Ф] — половина



Учим новые слова:
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  1. aid [ЭЙД] — помощь

  2. and [ЭНД] — и, а

  3. apple [ЭПЛ] — яблоко

  4. bad [БЭД] — плохой

  5. bag [БЭГ] — сумка

  6. black [БЛЭК] — чёрный

  7. can [КЭН] — мочь

  8. car [КА:] — автомобиль

  9. cat [КЭТ] — кошка

10. craft [КРА:ФТ] — ловкость, умение

11. dark [ДА:К] — тёмный

12. flat [ФЛЭТ] — квартира

13. man [МЭН] — человек, мужчина

14. map [МЭП] — карта

15. mark [МА:К] — отметка

16. rain [РЭЙН] — дождь

17. sand [СЭНД] — песок

18. stand [СТЭНД] — стоять

19. table [ТЭЙБЛ] — стол

20. take [ТЭЙК] — брать, взять
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eПроизношение буквы

открытый слог

произносится [И:]: he [ХИ:] — он

закрытый слог

произносится [Э]: net [НЭТ] — сетка

перед r
произносится [Ё:]: herd [ХЁ:Д] — стадо

в безударном положении перед r 
(часто в конце слова)

произносится [Э]: player [ПЛЭЙЭ] — игрок

сочетание ea
произносится [И:]: sea [СИ:] — море

сочетание ee
произносится [И:]: see [СИ:] — видеть



Учим новые слова:
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  1. eat [И:Т] — есть

  2. end [ЭНД] — конец

  3. green [ГРИ:Н] — зелёный

  4. her [ХЁ:] — её

  5. lend [ЛЭНД] — одалживать

  6. let [ЛЭТ] — позволять

  7. me [МИ:] — меня

  8. meat [МИ:Т] — мясо

  9. need [НИ:Д] — нуждаться

10. pen [ПЭН] — ручка

11. send [СЭНД] — посылать

12. serve [СЁ:В] — служить

13. she [ШИ:] — она

14. street [СТРИ:Т] — улица

15. teacher [ТИ:ЧЕ] — учитель

16. tree [ТРИ:] — дерево

17. verb [ВЁ:Б] — глагол

18. we [УИ:] — мы

19. well [УЭЛ] — хорошо

20. worker [ВЁ:КЭ] — рабочий
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Произношение буквы i
открытый слог

произносится [АЙ]: five [ФАЙВ] — пять

закрытый слог

произносится [И]: ink [ИНК] — чернила

перед r
произносится [Ё:]: first [ФЁ:СТ] — первый

в безударном положении перед гласной

произносится [Й]: union [Ю:НЙЭН] — союз

перед ld, nd
произносится [АЙ]: mild [МАЙЛД] — кроткий, 
kind [КАЙНД] — сорт



Учим новые слова:
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  1. big [БИГ] — большой

  2. bird [БЁ:Д] — птица

  3. child [ЧАЙЛД] — ребёнок

  4. die [ДАЙ] — умирать

  5. find [ФАЙНД] — находить

  6. first [ФЁ:СТ] — первый

  7. girl [ГЁ:Л] — девочка

  8. ice [АЙС] — лёд

  9. lie [ЛАЙ] — лежать

10. like [ЛАЙК] — любить, нравиться

11. lip [ЛИП] — губа

12. nice [НАЙС] — красивый

13. pie [ПАЙ] — пирог

14. price [ПРАЙС] — цена

15. shirt [ШЁ:Т] — рубашка

16. sir [СЁ:] — сэр

17. thin [СИН] — тонкий

18. third [СЁ:Д] — третий

19. wife [УАЙФ] — жена

20. wild [УАЙЛД] — дикий
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oПроизношение буквы

открытый слог

произносится [ОУ]: go [ГОУ] — идти

закрытый слог

произносится [О]: god [ГОД] — бог

перед r
произносится [О:]: fork [ФО:К] — вилка

в безударном положении перед r 
(часто в конце слов)

произносится [Э]: doctor [ДОКТЭ] — врач

в безударном положении, в суффиксах 
и префиксах

произносится [Э]: economy [ИКОНЭМИ] — 
экономия

перед ld, lt, st 
произносится [ОУ]: old [ОУЛД] — старый, 
molten [МОУЛТЭН] — расплавленный, 
post [ПОУСТ] — почта

перед m, n, th, v
произносится [А]: come [КАМ] — приходить, 
month [МАНС] — месяц, another [ЭНАЗЭ] — 
другой, glove [ГЛАВ] — перчатка



Учим новые слова:
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  1. cold [КОУЛД] — холодный

  2. for [ФО:] — для

  3. gold [ГОУЛД] — золото

  4. hold [ХОУЛД] — держать

  5. home [ХОУМ] — дом

  6. no [НОУ] — нет

  7. north [НО:С] — север

  8. not [НОТ] — не

  9. on [ОН] — на

10. ribbon [РИБЭН] — лента

11. sailor [СЭЙЛЭ] — моряк

12. second [СЭКЭНД] — второй

13. short [ШО:Т] — короткий

14. smoke [СМОУК] — дым

15. so [СОУ] — так

16. sort [СО:Т] — сорт

17. sport [СПО:Т] — спорт

18. stone [СТОУН] — камень

19. stop [СТОП] — остановка

20. storm [СТО:М] — буря
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uПроизношение буквы

открытый слог

произносится [Ю:]: tube [ТЬЮ:Б] — труба

закрытый слог

произносится [А]: bus [БАС] — автобус

перед r
произносится [Ё:]: blur [БЛЁ:] — клякса

в безударном положении перед r 
(часто в конце слов)

произносится [Э]: sulphur [САЛФЭ] — сера

в безударном положении, в суффиксах 
и префиксах

произносится [Э]: glorious [ГЛО:РИЭС] — 
великолепный



Учим новые слова:
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  1. album [ЭЛБЭМ] — альбом

  2. blue [БЛЮ:] — синий

  3. burn [БЁ:Н] — гореть

  4. butter [БАТЭ] — масло

  5. cup [КАП] — чашка

  6. difficult [ДИФИКЭЛТ] — трудный

  7. excuse [ИКСКЬЮ:З] — извиняться

  8. fur [ФЁ:] — мех

  9. gun [ГАН] — ружьё

10. hurry [ХАРИ] — спешить

11. hurt [ХЁ:Т] — вредить

12. jump [ДЖАМП] — прыгать

13. June [ДЖУ:Н] — июнь

14. must [МАСТ] — должен

15. number [НАМБЭ] — номер

16. pupil [ПЬЮ:ПИЛ] — ученик

17. rule [РУ:Л] — правило

18. student [СТЬЮ:ДЭНТ] — студент

19. true [ТРУ:] — истинный

20. use [Ю:З] — использовать
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Произношение буквы y
открытый слог

произносится [АЙ]: type [ТАЙП] — печатать

закрытый слог

произносится [И]: rhythm [РИЗМ] — ритм

перед r
произносится [Ё:]: myrtle [МЁ:ТЛ] — мирт

в безударном положении перед r 
(часто в конце слова)

произносится [Э]: martyr [МА:ТЭ] — мученик

в начале слова перед читаемой гласной

произносится [Й]: yes [ЙЕС] — да


